

## 小地域福祉会の活動を再開しました！

緊急事態宣言が明け、岡の2区福祉会では10月6日に17名の参加を得て、健康体操と福祉用具をつかったレクリエーションを実施しました。福祉会が行われるのは久しぶりで、参加者からは「みんなで一緒に体を動かしてストレス発散になった。」といった声が聞かれました。津屋崎千軒なごみで開催されるオレンジカフェや「歌いましょう」も徐々に再開予定です。感染対策に気を配りながら、地域のみなさんの居場所づくりと健康維持のため活動していきたいです。



津屋崎 芹野SC

## 地域の集まりが再開しています！

緊急事態宣言が解除され、地域の集まりの場が再開される予定です。旧岩橋院で、毎月1回開催していた岩橋サロンは10月19日(火)に開催します。また、上西郷地域郷づくり推進協議会地域福祉部会主催の「ふれあいサロン」が10月16日(土)に開催される予定です。身体的な距離は取りつつも、心のつながりは失わないように、感染対策を工夫して活動していきたいと思います。



上西郷 磯野SC

## 原町で生活支援のボランティア活動が継続されています

「原町1区ボランティアグループ」が自治会の支援を得ながら活動を開始して、今年で約7年になります。地域の高齢者世帯、1人暮らしの方宅の剪定や草刈り、分別収集のお手伝いをしています。ボランティアメンバーは現在5名で、今年はコロナ禍ではありますが、状況をみながら数件のお手伝いをしました。活動を継続することの大切さを感じており、支援の輪が多くの地域に広がれば良いなと思います。



福間南 川原SC

生活支援コーディネーター(SC)は、地域の「あること(社会資源)」と「あったらいいな(地域ニーズ)」を見つけ、つなぎ合わせたり足りないものを新たに創るための支援を行い、地域における支え合いの体制づくりを進めていく役割を担っています。